Les cuisiniers solidaires servent la soupe

La toute nouvelle association vannetaise, Les cuisiniers solidaires, invitait, mercredi, les salariés de la société Ecodis, pour une dégustation de soupe éco-responsable. Le chef et président de l'association, Akim Khounchef, a préparé et servi un potage de légumes bio provenant d'une ferme de Monterblanc. L'objectif de l'association est d'éviter le gaspillage alimentaire et promouvoir les solutions solidaires, tirer part des surplus ou partager des recettes : chose faite en montrant mercredi au public comment préparer une mayonnaise sans œufs, remplacés par des haricots blancs. Ce moment de partage et d'échanges est également une façon pour l'association, créée en avril dernier de remercier son parrain Ecodis, qui l'a aidé à s'équiper en matériel de cuisine. « Pour Ecodis, ce soutien local s'inscrit dans le cadre du mécénat : chaque année, selon les résultats, 0,5 % du chiffre d'affaires est versé sous forme de dons à des associations portant des projets écologiques et/ou solidaires. En 2015, une quinzaine de projets ont ainsi été soutenus, certains localement dans le pays de Vannes d'autres au niveau national et à l'international », a précisé Marie-Laurence Le Ray, directrice adjointe. L'association est joignable sur son

